Datos relevantes sobre seguridad eléctrica



AIECh Asociación de Instaladores Electricistas de Chascomús www.facebook.com/AIECh/



La Asociación de Instaladores Electricistas de Chascomús (provincia de Buenos Aires), fundada el 16 de junio de 2016 y conocida también por su sigla AIECh, se hace eco del problema de la seguridad eléctrica difundiendo datos estadísticos que reflejan la gravedad de la situación.

La muestra sobre la que se realizó la investigación fueron 2.280 departamentos en la propiedad horizontal y 1.195 casas de viviendas unifamiliares, con no menos de quince años de antigüedad, representativa de más de ocho millones de hogares particulares ubicados en el área metropolitana y en cuatro grandes ciudades del interior del país.





- » El 71,8 por ciento no satisface al menos un requisito de seguridad eléctrica
- » El 86,2 por ciento considera que su vivienda es relativamente segura
- » El 81,6 por ciento estaría dispuesto a adecuar su instalación si esta no fuera realmente segura

El 35 por ciento de los incendios son producidos por fallas eléctricas, y los accidentes eléctricos son una de las principales causas de muerte en el hogar. "Cuanto más seguros nos sentimos en casa, menos percibimos los riesgos".

Mientras que los accidentes de tránsito en Argentina datan más de siete mil muertes por año, los accidentes relacionados con la electricidad se estiman en mil muertes al año, gran parte de ellas, en el hogar.